



Prof. Dr. med. Alexander Bürkle
Universität Konstanz

Prof. Dr. med. Alexander Bürkle studierte Humanmedizin an der Universität Freiburg/Breisgau. 1982 legte er sein Staatsexamen ab und erhielt die Approbation als Arzt. 1982 promovierte er am Zentrum für Hygiene der Universität Freiburg.

Danach war er als Stabsarzt im Grundwehrdienst und von 1984-1987 Postdoktorand am Deutschen Krebsforschungszentrum (DKFZ) Heidelberg. Dort war er 1987-2000 Arbeitsgruppenleiter am Institut für Angewandte Tumorstudiologie. 1995 habilitierte er sich im Fach „Toxikologie und Chemotherapie“ an der Medizinischen Fakultät der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg. 2000-2002 war er dann als Senior Lecturer an der University of Newcastle upon Tyne (UK) tätig.

Seit 2002 ist er Professor für Molekulare Toxikologie im Fachbereich Biologie der Universität Konstanz. Seit 2008 koordiniert er das EU-Forschungsprojekts MARK-AGE, dessen Ziel die Identifizierung von Biomarkern des menschlichen Alterns ist.

Bürkle ist Vorstandsmitglied der Gesellschaft für Toxikologie und Mitglied des Fachkollegiums Medizin der Deutschen Forschungsgemeinschaft.